



TEA EXCELLENCE SINCE 1823

Unsere Auswahl erlesener Tees

*Enjoy our Selection
of excellent Teas*



„Drinking tea
is to forget the noise
of the world.“

T'ien Yi-Heng,
Chinese philosopher



„Man trinkt Tee,
damit man den Lärm
der Welt vergisst.“

T'ien Yi-Heng,
chinesischer Philosoph

SCHWARZER TEE · BLACK TEA

Spring Darjeeling*



Indien/India · FTGFOP · Frühjahr/Spring

Erste Pflückung von den Südhängen des Himalaya. Spitzentee mit lieblichem, zartblumigem Aroma.

A first plucking from the southern slopes of the Himalayas. Premium tea with a gentle and delicately flowery aroma.



SCHWARZER TEE · BLACK TEA

Ostfriesen Broken Auslese

Indien/India · GFBOP · Sommer/Summer

Ausgesuchte Assams bringen den köstlich intensiven Geschmack des Klassikers.

Selected Assams impart a deliciously intensive flavour to this classic tea.



SCHWARZER TEE · BLACK TEA

Englisch Morning Tea

Indien/India · FOP · Frühjahr/Spring

Mittelkräftiger, aromatischer Bio-Tee aus Nilgiri, den Blauen Bergen Süd-Indiens. Mit spritziger Zitrus-Note, gut geeignet auch für Ceylon Tee Fans.

A medium-strong, aromatic organic tea from Nilgiri, the blue mountains of southern India. Fans of Ceylon tea will love its lively citrus note.



SCHWARZER TEE MIT GEWÜRZMISCHUNG
BLACK TEA WITH MIXED SPICES

Masala Chai

Indien/India · Sommer/Summer

Typisch indisch. Kräftiger Assam mit exotischen Gewürzen – alles, was ein guter Chai braucht.

India at its best. A strong Assam and exotic spices - everything a good Chai needs.



AROMATISIERTER SCHWARZER TEE
FLAVOURED BLACK TEA

Earl Grey

Indien/India · TGFOP · Herbst/Autumn

Feinblumige Herbstpflückung komponiert mit dem spritzig-frischen Zitrusaroma der Bergamotte.

A delicate flowery autumn plucking blended with the refreshing citrus aroma of bergamot.



AROMATISIERTER SCHWARZER TEE
FLAVOURED BLACK TEA

Wild Cherry

Ceylon · FOP · Herbst/Autumn

Extravagant abgestimmte Indien-Teemischung mit dem intensiven Aroma sonnenreifer Wildkirschen.

An extravagantly blended India tea with the full aroma of sun-ripened Japanese wild cherries.



AROMATISIERTER OOLONGTEE
FLAVOURED OOLONGTEA

Oolong Peach

Aparter Oolong mit dem Duft von Aprikosen und Pfirsich zu einem Hochgenuss komponiert.

The supreme delight of an exceptional Oolong with the fragrance of apricots and peaches.



GRÜNER TEE · GREEN TEA

Fancy Sencha



China · Sencha · Sommer/Summer

Großblättriger, dunkler Sencha der Spitzenklasse: feine Bitterkeit mit einem Hauch frischer Süße.

A premium large-leafed Sencha - refined tartness with a breath of sweetness.



AROMATISIERTER GRÜNER TEE
FLAVOURED GREEN TEA

Morgentau®

China · Sencha · Sommer/Summer

Die faszinierende Teekomposition mit Sencha, Blüten und fein-fruchtigem Mango-Zitrusgeschmack.

A fascinating tea composition with Sencha, flower petals and the subtle fruity flavour of mango and lemon.



AROMATISIERTER WEISSE TEE
FLAVOURED WHITTEA

Pai Mu Tan & Melon

China · Frühjahr/Spring

Das zarte Aroma von Melone legt sich über den berühmten Pai Mu Tan mit der typisch feinen Süße.

The delicate aroma of melons lends the renowned Pai Mu Tan its typically fine sweetness.



KRÄUTERTEE · HERBAL INFUSION

Bergkräuter nach Schweizer Art / Swiss Style

Zarte Melisse, dezente Anisnote und ein Hauch von Thymian – duftig, würzig und frisch wie Morgenluft in den Bergen.

Delicate lemon balm, a subtle note of anise and a breath of thyme – as fragrant, flavoursome and fresh as the morning mountain air.



KRÄUTERTEE · HERBAL INFUSION

Fruity Camomile

Ein angenehmer Kräutertee komponiert mit der leichten Süße von Orange.

A deliciously wholesome infusion with the gentle sweetness of oranges.



KRÄUTERTEE · HERBAL INFUSION

Sweet Nana



Eine köstliche Minze mit erfrischend süßer Würze.

A delicious kind of mint with a refreshing, sweet and aromatic flavour.



AROMATISIERTER KRÄUTERTEE
FLAVOURED HERBAL INFUSION

Strawberry & Cream

Grüner Rooibos vom Kap, komponiert mit Erdbeerstückchen und zarter Sahnenote.

Green rooibos from the Cape, blended with pieces of strawberry and enveloped by delicate cream.



AROMATISIERTER FRÜCHTETEE
FLAVOURED FRUIT INFUSION

Soft Peach

Sanfter, weicher Pfirsichgeschmack komponiert mit Bourbon-Vanille.

The delicate, soft taste of peaches blended with Bourbon vanilla.



AROMATISIERTER FRÜCHTETEE
FLAVOURED FRUIT INFUSION

Red Fruit

Fruchtig-würzige Beeren – ein Tee wie eine echte selbstgemachte rote Grütze.

Fruitily tangy red berries and currants – an infusion just like a homemade red fruit jelly.



*geschützte geografische Angabe / protected geographical indication

Ein Kännchen Tee nach Wahl € 4,50

Pot of tea of your choice € 4,50

Ronnefeldt ist zertifiziert durch/Ronnefeldt is certified by:

